

**PERCIK Tours**  
**ITINERARY UMRAH + ISTANBUL (12 HARI)\***  
**Periode Okt - Des 2019**

HARI	PROGRAM
Ke-1	<b>Bandung – Jakarta – Istanbul (--,MS,OB)</b> - Berkumpul di kantor PERCIK Tours. Berangkat menuju Bandara Soekarno Hatta. - Tiba di bandara jamaah langsung boarding dan take off menggunakan pesawat Turkish Airlines menuju Istanbul. - Tiba di Bandara Madinah. Setelah proses imigrasi dan pengambilan koper, transfer ke hotel untuk istirahat. Bermalam di Madinah.
Ke-2	<b>Istanbul (MP,MS,MM)</b> - Tiba di Bandara Internasional Istanbul. Selesai proses imigrasi dan koper bagasi keluar bandara. Setelah sarapan visit ke : Ayyub Al Ansari Mosque & Tomb, Pierre Lotti Hill (+Cable car). Setelah makan siang di restoran setempat dan shalat, melanjutkan kunjungan ke Museum Panorama 1453, Masjid dan makam Al-Fatih. - Setelah makan malam transfer hotel dan istirahat.
Ke-3	<b>Istanbul (MP,MS,MM)</b> - Setelah sarapan mengunjungi : Masjid Biru/Blue Mosque, Hippodrome, Istana Topkapi/ Topkape Palace Including Imperial Treasure. Setelah makan siang melanjutkan ke Hagia Sophia Museum, Spice Bazaar & Grand Covered Bazaar. - Setelah makan malam kembali ke hotel untuk istirahat.
Ke-4	<b>Istanbul – Madinah (MP,MS,OB)</b> - Selesai sarapan di hotel, program tour diawali dengan menaiki kapal Cruise untuk melintasi selat Bosphorus. Dilanjutkan dengan mengunjungi toko pembuatan jaket kulit khas Turki. - Setelah makan siang transfer Bandara. Tiba di Bandara langsung boarding. Take off menggunakan pesawat Turkish Airlines menuju Madinah.
Ke-5	<b>Madinah City Tour (MP,MS,MM)</b> - Program ziarah di Kota Madinah dan sekitarnya: Masjid Quba, Kebun Kurma, Jabal Uhud, Masjid Qiblatain, dan berakhir di Masjid Sab`ah/Khandaq, - Selesai City Tour kembali ke hotel, selanjutnya ibadah di Masjid Nabawi. Setelah makan malam berziarah Raudhah dan Maqam Rasul Saw dan sahabat.
Ke-6	<b>Madinah (MP,MS,MM)</b> - Melaksanakan shalat lima waktu berjamaah di Masjid Nabawi dan memperbanyak ibadah sunnah : Tahajjud, dhuha, tadarus, dll.
Ke-7	<b>Madinah – Makkah [Umrah] (MP,MS,MM)</b> - Selesai makan siang <i>check out</i> hotel kemudian berangkat menuju Makkah untuk melaksanakan ibadah umrah, mengambil miqat di Dzul Hulaifa/Masjid Bier Ali. - Setibanya di Makkah langsung makan malam, <i>check in</i> hotel, dan istirahat. - Setelah cukup istirahat, berangkat menuju Masjidil Haram untuk melanjutkan umrah : Thawaf, Said an Tahallul. Selesai umrah kembali ke hotel untuk istirahat.
Ke-8	<b>Makkah (MP,MS,MM)</b> - Melaksanakan Shalat berjamaah lima waktu dan memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram: thawaf sunnah, tahajud, tadarus, dll.

Ke-9	<b>Mekkah City Tour (MP,MS,MM)</b> - Program ziarah Kota Makkah dengan mengunjungi : Jabal Tsur, Arafah, Muzdalifah, Mina, Jabal Noor dan berakhir di Ma'la. Selesai kunjungan kembali ke hotel untuk istirahat dan memperbanyak ibadah di Masjidil Haram.
Ke-10	<b>Mekkah (MP,MS,MM)</b> - Melaksanakan Shalat berjamaah lima waktu dan memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram: thawaf sunnah, tahajud, tadarus, dll.
Ke-11	<b>Mekkah – Jeddah – Istanbul - Jakarta (MP,MS,MM)</b> - Setelah makan siang check out hotel Makkah dan berangkat menuju Kota Jeddah. - Tiba di Kota Jeddah akan mengunjungi : Masjid Rahmah /Masjid Terapung dan kawasan Al-Balad / Chornice Commercial Center Jeddah. - Setelah kunjungan di Kota Jeddah langsung diantar ke Bandara untuk selanjutnya terbang menuju kota Istanbul Turki. - Terbang kembali menuju Jakarta.
Ke-12	<b>Jakarta – Bandung (OB/MS/--)</b> - Setibanya di Bandara Soekarno Hatta Jakarta selesai proses imigrasi dan bagasi langsung menuju ke Bus untuk melanjutkan perjalanan menuju ke Bandung. - Sampai di Bandung dibagikan Air zamzam. - Program berakhir.

\*Program sewaktu-waktu bisa berubah tanpa mengurangi esensi ibadah & program.  
 MP=Makan Pagi; MS=Makan Siang; MM=Makan Malam; OB=Makan di pesawat

**INFORMASI UMUM**

- Jarak Hotel Makkah ke Masjidil Haram : 150 meter
- Jarak Hotel Madinah ke Masjid Nabawi : 250 meter
- Suhu rata-rata di Saudi bulan Maret-April : Makkah 40° C/30° C, Madinah 43° C/27° C
- Suhu rata-rata di Istanbul bulan Maret-April : 18 ° C / 10 ° C
- Mata uang resmi : Saudi Real (SAR); Turki : Lira (TL)

**FASILITAS HOTEL**

Makkah : Royal Dar Eiman/similar  
 Madinah : Rawda Royal Inn/similar  
 Istanbul : Barcelo Eresin/similar

**PESAWAT :**  
 Turkish Airlines

**Pembimbing :**  
 Ust. H. Yogi P. Sugiar

**INFORMASI & PENDAFTARAN:**



Jl. Taman Citarum No. 9 Bandung  
 Tlp. 022-7103100, 022-4234971  
 WA : 08112223634  
 PIN : 545F1B33

www.percikanimantours.co.id  
 email : cso.perciktours@yahoo.co.id